



Liebe Freunde der Schule Phugmoche!

Büsum, den 28.04.2015

Das GROSSE BEBEN hat großes menschliches Leid über die Menschen Nepals gebracht und immense materielle Schäden verursacht.

Auch der Verein PHUGMOCHE-NEPAL e.V. ist davon nicht verschont geblieben. Die Vorsitzende Anneliese Dietrich berichtet aus Phugmoche:

Alle Kinder sind gesund und unversehrt. Lehrer und Mitarbeiter haben das Beben überlebt. Die Häuser stehen. Die Wände haben nur Risse. Beim Nachbeben am Montagnachmittag ist ein Giebel heruntergebrochen und Wandteile haben sich aus der Wand herausgelöst.

Die Beseitigung der Schäden an den Gebäuden, die höheren Preise für Lebensmittel, medizinische und Gesundheitsvorsorge sowie andere bebenbedingte Kosten bedeuten hohe zusätzliche Ausgaben für uns. Wenn Sie beabsichtigen, für Hilfen in Nepal zu spenden, dann denken Sie bitte auch an unseren Verein.

Wir brauchen Ihre Spende.

Da Ihre Unterstützung für die Kinder von Phugmoche so wichtig ist, möchten wir uns das erste Mal in unserer 20 jährigen Vereinsgeschichte mit diesem Spendenaufruf an Sie wenden.

Wir danken für Ihre Hilfe.

Silke Wegener, 1. Stellvertreterin

Werner Dietrich, 2. Stellvertreter